Raul Castro souligne que la production agricole est la première priorité

Holguín, 26 juillet (RHC)- Le Président cubain Raul Castro qui a présidé à Holguín, dans l'Est de notre pays, le meeting national pour le 56e anniversaire de l'attaque des Casernes Moncada et Carlos Manuel de Cespedes a prononcé un discours au cours duquel il s'est référé aux progrès faits par cette province dans le développement économique et social après le passage des ouragans qui ont dévasté cette province et d'autres de notre pays l'année dernière. Il a souligné :

« Réellement, ces mois ont été difficiles, de travail ardu d'un bout à l'autre du pays. Partout, la capacité de résistance, d'organisation et de solidarité de notre peuple a été mise en évidence. Les exemples de comment on doit travailler en ces temps se multiplient.

C'est l'attitude assumée par la majorité de nos compatriotes de cette province lors du passage de l'ouragan Ike et après. Il a été ainsi partout.

Un grand nombre de camarades ont été mobilisés pendant longtemps, loin de leurs familles, y compris alors que nombreuses d'entre elles avaient souffert des dégâts, qu'il y en avait qui avaient perdu leurs logements partiellement ou totalement. Ils ont eu confiance en la Révolution. Ils se sont acquittés de la tâche qui leur a été confiée, conscients de son importante et avec la sécurité que leurs proches ne seraient pas abandonnés à leur sort.

La qualité humaine de notre peuple s'est une fois de plus mis à l'épreuve. La disposition massive de la population à loger dans leurs foyers, des voisins dont les maisons n'offraient pas de sécurité, une attitude devenue quotidienne face à ce type d'adversités.

Notre peuple a été élevé dans ces valeurs, dans la solidarité la plus authentique. Il partage ce qu'il a avec ses frères et sœurs, qu'ils soient Cubains ou étrangers. Il partage non pas ce qu'il a en trop, ici il n'y a pas grand chose en trop généralement, à part les problèmes.

Le peuple cubain est reconnaissant aussi de l'aide, des gestes de générosité et de l'appui que nous avons reçu de multiples coins de la planète ».

Les dégâts dans les logements sont un problème sérieux. Rien que dans cette province d'Holguín, presque 125 000 maisons ont été affectées, dont la moitié a été réparée. Au niveau national, si l'on comptabilise tous les logements endommagés par ces trois cyclones et par d'autres cyclones et qui n'ont pas pu encore être réparés, à la fin 2008, le montant était de 600 000.

C'est pour cela que j'ai dit qu'il fallait du temps pour résoudre cette situation. Des efforts ont été déployés, il faut le reconnaître, par des entités, des collectifs de travailleurs et par les voisins eux-mêmes. Jusqu'au 20 juillet, 43 % des maisons endommagées, c'est-à-dire 260 000, ont été réparées ou construites. Cependant il reste encore beaucoup à faire. Il faut éviter que dans un avenir, un chiffre si grand de logements affectés s'accumule. Compte tenu des conséquences du changement climatique, les scientifiques pronostiquent que les ouragans pourraient avoir une plus grande intensité et être plus fréquents.

On travaille aussi pour prévenir ou faire face aux effets de la sécheresse, chaque fois plus prolongée et intense, moyennant diverses mesures. Souvenez vous des années difficiles de sécheresse qui sont allées du début du siècle jusqu'en 2005, où il a fallu porter l'eau à près de 3 millions de Cubains en train, en tout type de véhicules. C'est pour cela que nous prenons des mesures dont la construction de canaux et de tuyauteries pour porter

l'eau d'une province à l'autre. C'est justement par cette province que ce projet a commencé ».

Le Président cubain Raul Castro a mis l'accent sur la solidarité de l'organisation cecuménique étasunienne « Pastors for Peace » (Les Pasteurs pour la Paix) et de son Président Lucius Walker qui est à la tête de la 20e Caravane d'aide qui se trouve en ce moment à Cuba.

Une délégation des Pasteurs pour la Paix, ayant à sa tête, Lucius Walker, se trouvait au meeting. Outre de nombreuses actions de solidarité avec Cuba, cette organisation organise chaque année une caravane de l'amitié avec notre pays qui parcourt de très nombreuses villes des États-Unis pour collecter de l'aide humanitaire pour le peuple cubain défiant ainsi les lois du blocus économique, financier et commercial que les Etats-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà. Raul a signalé :

« L'occasion est propice pour reconnaître la noble et digne tâche de la fondation inter religieuse Pasteurs pour la paix, de son leader, Lucius Walker et des membres de la 20è caravane de l'amitié Etats-Unis Cuba.

Raul a indiqué que Cuba a devant soit des tâches complexes dans le contexte de la crise économique mondiale. À ce sujet il a indiqué que dans les prochains jours, le Conseil d'État et le Comité Central du Parti Communiste de Cuba tiendront, séparément, des réunions et que l'Assemblée Nationale siégera en session extraordinaire.

Quelque 250 000 personnes ont pris part au grand rassemblement populaire qui s'est tenu sur la Place Général Calixto Garcia Iñiguez bellement parée pour fêter le 26 juillet, Jour de la Rébellion Nationale.

Quelques minutes avant, le Président du Conseil d'Etat et du Conseil des Ministres avait déposé une gerbe de fleurs au pied de la statue du Général Calixto García, homme illustre de nos guerres d'indépendance du 19e siècle contre le joug colonial espagnol.

Le Président cubain a insisté sur le fait que travailler et produire sont des tâches prioritaires. Il a ajouté :

« La remise de terres en friche avance bon train. Sur les plus de 110 000 demandes présentées, près de 82 000 ont d'ores et déjà été approuvées, elles comprennent quelque 690 hectares, c'est à dire, 39% des terres non cultivées. C'est peu encore. Il ne s'agit pas de répartir sans contrôle, il faut le faire de façon plus organisée, efficace. Il s'agit d'une tâche prioritaire, stratégique, d'une question de sécurité nationale comme le soulignait l'un des orateurs qui m'ont précédé. Produire chez nous tous les produits agricoles qui sont maintenant importés. Ces importations nous font dépenser des milliards de dollars et je n'exagère pas. La terre est là, les Cubains sont là, il faut voir si nous travaillons ou non, si nous produisons ou non, si nous tenons notre parole ou non. Il n'est pas question de crier la Patrie ou la mort, à bas l'impérialisme. Le blocus nous affecte, la terre est là, attendant notre sueur. Malgré la chaleur, qui est chaque fois plus accablante, il n'y a pas d'autre solution que de la faire produire.

C'est la troisième fois qu'Holguin, une des provinces les plus peuplées de Cuba, est choisie pour être le siège du meeting national pour le 26 juillet. Elle l'avait organisé en 1979 et en 1996.

À l'occasion de la célébration, la Place Général Calixto Garcia Iñiguez, inaugurée il y a 30 ans dans la zone de développement urbain du quartier Nuevo Holguín (Nouvel Holguín), a été remise à neuf de même que le mausolée de Lucia Iñiguez Landin, la mère de ce grand patriote.

Pour sa part, Miguel Diaz Canel, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba qui a été Premier Secrétaire du Parti dans cette province, a mis l'accent, toujours au meeting national pour le Jour de la Rébellion Nationale, sur les résultats obtenus par les habitants d'Holguín dans tous les domaines avec persévérance, courage, optimisme et dévouement au travail, « ce n'est ainsi que la victoire est un motif de fierté et d'honneur » -a-t-il indiqué-.

"On a travaillé pas à pas, jour après jour, avec un dévouement sans limites. Les idées et les programmes ont été transformés et d'autres ont commencé à être appliqués » a relevé Miguel Diaz Canel qui a souligné que c'est avec le même esprit des combattants pour l'indépendance au 19e siècle, que les habitants de la province d'Holguin ont fait face aux adversités et aux désastres naturels.

"Je félicite le peuple d'Holguin pour son héroïsme, son patriotisme, sa loyauté et pour sa capacité de surmonter les adversités » -a-t-il signalé—Il a demandé aux habitants d'Holguín de dédier la célébration du 56e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada au Commandant en Chef Fidel Castro, à Raul Castro, à la Révolution et au Parti Communiste de Cuba ainsi qu'aux 5 Cubains prisonniers politiques aux Etats-Unis.

Nos 5 compatriotes purgent 4 détentions à vie plus 77 ans de prison. Ils ont été condamnés au terme d'un procès truqué à Miami. Ils ont été accusés injustement de conspiration afin d'espionner. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations terroristes de Miami pour prévenir Cuba des actes de terrorisme la prenant pour cible.